

### Superhelden tragen rot

„Wenn ich an Superman, Wonder Woman und Co. denke, habe ich ein Dach vor Augen, auf dem die Superheldin oder der Superheld stehen. Von dort haben sie den Überblick, unterstützen die Bewohner und greifen in das Geschehen ein.“ erklärt Antonius Bergmann den ungewöhnlichen Hintergrund auf dem Foto.

„Daher habe ich unsere 24 neuen Auszubildenden auf das Dach unseres Parkhauses eingeladen. Hier können wir unser Geschäftsgebiet überblicken. Hier stehen unsere neuesten PKW sowie ein Jobfahrrad und einige Sportgeräte des Vereins für Freizeitsport.“

Warum, verrät der Vorstandsvorsitzende der hiesigen Sparkasse gerne: „Seit Jahrzehnten wird unsere Ausbildung von der IHK ausgezeichnet. Ebenso wie diese profunde Aus- und fortlaufende Fortbildung sind ein gutes Miteinander, Gesundheit und Nachhaltigkeit wichtige, gelebte Werte in unserem Haus.“ Er fährt fort: „Die Ausbildungsjahrgänge, die 2021 und 2022 gestartet sind, haben Bäume gepflanzt, im essbaren Waldgarten in Geistenbeck ein großes Insektenhotel und Nisthilfen errichtet sowie mit gesunden Bowls unser Kantinenessen nachhaltig bereichert. Für unsere 24 neuen Auszubildenden hat der Jahrgang 2021 ein sportliches Event und anschließend ein gesundes Barbecue-Dinner ausgerichtet, bei dem sich beide Ausbildungsjahrgänge untereinander kennengelernt haben. Zurzeit beschäftigen wir 64 Auszubildende, eine Zahl, die für sich und die Qualität unserer Ausbildung spricht.“

Antonius Bergmann weiter: „Einen Einblick, was unsere neuen Mitarbeitenden im Frühjahr 2024 erwartet, gewährt das Video auf YouTube: Superhelden SSK Mönchengladbach.“ Er schmunzelt: „Und somit erschließt sich auch mein Eingangsgedanke an Superheldinnen und Superhelden.“